

Breaking News 15:18

Jumlah Pelaku Tersangka Pembakaran Lahan, Akan Bertambah 15 Septe

RUANG PUBLIK

KEMBALI KE HOMEPAGE SUBSCRIBE HAS PEEK



Penerbit Lily & Eddy Ikut Tampil di Frankfurt Book Fair 2015



Penerbit Lily & Eddy Ikut Tampil di Frankfurt Book Fair 2015

4 September 11:48 2015

by Iwan Bagus Irawan 2614 Pembaca Print Artikel Dengarkan Audio

★★★★★ 0 Votex (0)

Audio player with P1 P2 P3 P4 buttons and volume controls.

dinadi lebih dari 132 negara dan lebih dari 250 ribu pengunjung, yang 62 persennya adalah pelaku utama industri perbukuan.

Seperti dijelaskan Marketing Director Lily & Eddy, Helena Muljanto, di Jakarta, Jumat (4/9), para penerbit yang akan berangkat ini dipilih karena mewakili keberagaman jenis buku di Indonesia...

"Sebenarnya, penerbit Indonesia ada sekitar 1400-an. Dari total inilah ada 33 penerbit terpilih sehingga di pameran tersebut kami tidak membayar booth lagi. Kami akan berada di hall 3.0 K 117," ujar Helena Muljanto.

Helena menambahkan, setiap co-exhibitor diwajibkan mengimpor 2 orang pada pameran tersebut. Lily & Eddy kata Helena, terkait pameran tersebut telah banyak melakukan kerjasama dengan pengrajin, maupun musik dan kesenian lainnya...

"Didit Cobbleheart mau membangun image Indonesia di luar negeri," tegasnya.

Frankfurt Book Fair (FBF) merupakan pameran buku yang tertua dan terbesar di dunia yang diselenggarakan di Kota Frankfurt, Jerman. Pelaksanaan FBF 2015 menjadi momentum istimewa bagi Indonesia karena didaulat sebagai Tamu Kehormatan (Guest Of Honour)...

Pameran buku internasional di Jerman ini sudah menjadi tradisi sejak puluhan tahun. Setelah perang dunia ke-2, pameran ini dihidupkan kembali dan merupakan peristiwa besar dalam dunia perbukuan.

Rangkaian kegiatan FBF 2015 sendiri telah dilakukan sejak Maret 2015 hingga puncak acara FBF pada 14-18 Oktober 2015 di Frankfurt, Jerman.

Pada 12-15 Maret 2015 Indonesia telah ambil bagian dalam pameran buku internasional di Jerman, Leipzig Book Fair, dan kini menjadi Negara Tamu dalam Festival Museum Uferfest 2015.

Acara pertunjukan seni budaya akbar tahunan itu rata-rata dihadiri sekitar 2 juta orang selama tiga hari. Festival Museum Uferfest akan berlangsung di sepanjang Sungai Main, Frankfurt, persis di seberang deretan museum-museum di tepi sungai yang penuh nilai eksotika itu.

Pada tahun ini, Festival Tepi Sungai ini akan berlangsung pada 29-30 Agustus 2015. Indonesia sebagai negara Guest of Honour (GoH) atau Tamu Kehormatan Frankfurt Book Fair 2015, juga akan menjadi Guest Country atau Negara Tamu dalam salah satu festival budaya terbesar di Eropa itu.

Frankfurt Book Fair (FBF) di Jerman memang dikenal sebagai ajang rimba buku, di mana para profesional industri buku dunia, baik format cetak maupun digital, berkumpul untuk menampilkan kreasi-kreasi terbaru mereka.

Mulai dari penerbit, penjual, agen, produser film sampai penulis buku turut berpartisipasi di pameran buku tertua dan terbesar di dunia ini. Tentang Lily & Eddy

Lebih lanjut Helena menjelaskan, PT Panen Cipta Kreasi Perkasa berdiri pada tahun 2011, dan dikenal dengan brand Lily & Eddy. Memfokuskan diri pada pembuatan materi-materi edutainment (entertainment-education) bagi komunitas G-O-A (Guru-Orangtua-Anak)...

Serial buku bergambar anak "The Tale of Didit Cobbleheart" yang merupakan karya perdana Lily & Eddy ini dibuat dalam bahasa Inggris untuk menggugah semua kalangan dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris anak-anak Indonesia. Selain itu, serial yang sepenuhnya dikerjakan oleh anak bangsa ini juga menunjukkan kepada dunia bahwa bangsa Indonesia mampu membuat karya-karya berbahasa Inggris yang setara dengan standar internasional...

Serial buku bergambar lainnya adalah The Tale of Didit Cobbleheart and the Floppyraptor King, The Tale of Didit Cobbleheart and the Lost Toys, The Tale of Didit Cobbleheart and the Lotus Pond, The Tale of Didit Cobbleheart and the Mysterious Wolf Boy, The Tale of Didit Cobbleheart and the Big Bone, The Tale of Didit Cobbleheart and His Fingers, Kisah Didit Cobbleheart dan Raja Floppyraptor, Kisah Didit Cobbleheart dan Mainan yang Hilang, Kisah Didit Cobbleheart dan Danau Teratai, Kisah Didit Cobbleheart dan Bocah Sengala Misterius, Loving the Flores and Faunas of Western Indonesia, Loving Indonesian Oceans, Mencintai Flora dan Fauna Indonesia Barat, Mencintai Laut dan Samudera Indonesia (BIBI/BCS/DS)

Social media sharing buttons for Facebook, Twitter, Google+, LinkedIn, and Comment.

Author bio for Iwan Bagus Irawan, Reporter Puspem.

- BERITA TERKAIT: Penerbit Lily & Eddy Ikut Tampil di Frankfurt Book Fair 2015, Lily & Eddy akan Mempresentasikan Art Books di FBF 2015, Yywu Fair-Event Alternatif Canton Fair, Sambutan Penonton Frankfurt Terhadap Musisi Indonesia Luar Biasa, Yywu Fair Ufuk Seluruh Dunia, Fitra Desak MA Batalkan Keanggotaan Eddy di BPK, Canton Fair Menarik Pembeli Dengan Kualitas dan Keragaman Produk, Canton Fair: Mengoptimalkan Potensi Bisnis Untuk Para Partisipan Melalui Berbagai Layanan Perdagangan Baru, Unswagati Cirebon - Disakertrans Jabar Gelar Job Fair 2014, Bekasi Gelar Job Fair Untuk Menyerap 6.000 Pencari Kerja

Comment form with fields for name, email, and a submit button.

HOT TOPIC



Bentrokan Terjadi untuk Ketiga kalinya di Masjid Al-Aqsa

KBRN, Yerusalem : Warga Palestina bentrok dengan pasukan keamanan Israai di area Masjid Al-Aqsa, Yerusalem, untuk ketiga kali dalam tiga hari berturut-turut, demikian laporan dari...

- Darurat Nasional, Pemerintah Harus Bertindak Cepat Atasi Kabut Asap di Riau, Mensos: Indonesia Butuh Para Ideolog dan Pemikir Besar Bangsa, Sekda Betim Buka Tahapan Kampanye Sanitasi

Jual Harkoba, PNS Bintang Menangis Meminta Maaf kepada Putrinya

BERITA TERPOPULER



WN Malaysia Pembawa Sabu Dituntut Hukuman...

BERITA TERFAVORIT



Masih Ditangani Kepolisian, DPR Disarankan...



Jenazah korban Kapal Tenggelam di Selat...



DPRD Madiun nilai janggal pembangunan gedung...



Peringati Hari Radio, Ribuan Masyarakat...



Himpunan Mahasiswa Akuntansi Universitas...



Jilbab Bermotif Wanita Tanpa Busana Beredar...



Harga Sayur di Kotal Barat Naik 50 Persen...



Larangan Memasak di Penginapan, JCH Asal...



BPS: Jumlah Penduduk Miskin di Indonesia...



Dua Gadis ABG Bandung Dijual Jadi PSK di...



Aktivitas Penerbangan di Kubar dihentikan...